

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

← NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中!



10月18日(月) 28日(木) 手作業で稲刈り・ 稲こぎに挑戦!

緒川小学校5年生と東楽会の皆さんで稲刈りと稲こぎが行われました。18日は稲刈り。黄金色に実った稲穂は一生懸命育ててきた稲穂です。刈り取りから束ねる作業までを行いました。児童は「最初は上手にできなかったけど、だんだん稲をしっかりと束ねられるようになった」と話してくれました。そして、28日には稲こぎにも挑戦。唐箕とうみからモミが出てくると「お米がたくさん出てくる!」と歓声があがりました。大切に育てたお米を食べるのが楽しみです。

10月5日(火) ストップ温暖化教室

緒川小学校4年生を対象に、愛知県地球温暖化防止活動推進員の浜島鐘利さんを講師に迎え、ストップ温暖化教室が行われました。発電の実験を通して、温暖化が進むとどうなるのか、原因は何かを学びました。児童は「温暖化で困ることはなに?」などを質問しながら、温暖化のスピードを抑えるために無駄なエネルギーを減らす方法を考えました。学んだことを普段の生活で取り組めるといいですね。



10月30日(土) ぬいぐるみが 図書館におとまり…

いつも一緒にすごしているぬいぐるみが、図書館におとまりする「ぬいぐるみおとまり会」が行われました。はじめに、ぬいぐるみを抱っこしながら、おはなし会が行われました。その後、ぬいぐるみは図書館におとまりするため、子どもたちは持参したタオルを布団にして、ぬいぐるみを寝かしつけます。帰り際「バイバイ!」と少し寂しそうにしながらも、おとまりするぬいぐるみを見送りました。





10月6日(水) ぶどう園を見学しました!

生路小学校3年生を対象に、ぶどう園の見学が行われました。訪れたのは、まる春ぶどう園さん。ぶどう園は天井が低く、数本の木から伸びた枝が頭上に張り巡らされていました。ぶどう作りは1年を通して土や木の手入れがあり、暑い日も寒い日も休めないそうです。手をかけて作られていることを知りました。最後はお楽しみ、ぶどうを試食! 甘くて美味しかったようです。



10月13日(水) スマホの操作を学びました

スマートフォンの操作に自信がない方、使ってみたい方を対象とするスマホ教室が開催されました。基礎コースと応用コースがあり、基礎コースでは「電源の入れ方」からスタート。そのほかにも電話のとり方、電話のかけ方、カメラの使い方など基本的な操作を学びました。参加した方は「電話をスムーズにかけられるようになりたい」と意欲的に取り組んでいました。

スーパーキッズ

メールで簡単応募!

町ホームページ「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から応募できます。



池田 充玖くん (1歳)

1歳おめでとう!
いっぱい遊んで食べて大きくなってね!



田口 美嘉羅くん (7歳) 海羅くん (0歳)

にいにいがカイくん優しく声をかけてくれるから、カイくんはいつもニコニコ。にいにいが大好き♡
そんな2人を見て、パパとママはとても幸せです♡

編集後記

今回はせぶらは「藤江編」です。今回は渡し船で尾張と三河を結ぶ「衣ヶ浦藤江越し跡」を紹介しました。中央図書館に通って藤江の歴史について調べていくうちに、まだまだ紹介したい場所がたくさんあり、町の歴史を大事にしていきたいと思いました。師走を迎え、何かと慌ただしい季節となりましたが、天気の良い日は、歴史を思いを馳せながら町の史跡をめぐるのもおすすめです。(F)

特集のテーマがICT教育に決まった夏頃、小学校に取材に行ったとき、児童が朝顔の写真をタブレットで撮影していました。聞いてみると、種のと時から花の成長を写真で記録しているとのこと。写真で成長記録を残していることに衝撃を受けたのと同時に「絵で観察日記を書いていたな…」と自分が小学生だった頃を思い出しました。自分が小中学生だったときを思い出しながら、特集を読んでみてください♪(H)